



CONSEJO DE GOBIERNO ■ INFORME DE RUIPÉREZ Y ACUERDOS

El aumento de las tasas apenas incide en el número de universitarios

■ La cifra de alumnos se sitúa en 29.000 y el rector estima que al finalizar las matrículas habrán perdido 500 estudiantes ■ Los másteres con menos demanda se integrarán en otros

R.D.L.

La Universidad de Salamanca perderá cerca de medio millar de estudiantes este curso, según el cálculo realizado por el rector Daniel Hernández Ruipérez a falta de los datos definitivos de matrícula. A fecha de 19 de octubre, 29.023 estudiantes se habían matriculado en la institución académica, de ellos, 17.338 lo hicieron en grados, 8.271 en títulos no adaptados y 1.372 en másteres, en conjunto los alumnos de estos estudios representan 500 menos que los registrados el pasado año por estas fechas. A estas cifras hay que sumar los 2.050 estudiantes de los cursos de adaptación que en este caso suponen un aumento de 700 personas.

Ruipérez valoró positivamente los resultados porque, aunque son más bajos que los de 2011 (30.000), confía en que antes del cierre de matrícula, las cifras subirán y, pese a los temores por el aumento del precio de las matrículas, parece que los créditos matriculados son similares a los de 2011-2012.

El rector informó de estos datos durante la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno celebrado ayer en el que se aprobó el catálogo de vinculación de grados y másteres y se revisó su oferta para el curso 2013-2014. En la actualidad existen 67 másteres que tras su ordenación a la normativa aprobada en marzo podrían reducirse a 59 con la integración de algunos de los títulos con menos de 20 alumnos en otros másteres con un tronco común y distintas especialidades.

Asimismo, el rector aclaró en el Consejo de Gobierno las diferencias surgidas por la remodelación de centros y departamentos e insistió en que "no habrá remodelación hasta que no se tenga la legislación vigente". Además, animó a la comunidad universitaria



Asistentes al Consejo de Gobierno celebrado ayer en la Universidad de Salamanca. /BARROSO

a realizar sus propuestas para integrarlas en el debate.

En cuanto a un nuevo recorte en el presupuesto de las universidades en 2013, Ruipérez comentó que "hay que ser prudentes", aunque reconoció que echaba de menos una partida destinada a la compensación de las universidades por las becas, ya que el aumento de las tasas en Castilla y León ha sido superior al IPC y la Junta tiene que hacerse cargo de esa diferencia en las tasas de los becarios que, según los cálculos del rector, podría ser de 1 millón.

En cuanto a la contratación de profesorado, el rector explicó que siguen esperando a que la Junta autorice los contratos de los doctores que ha solicitado la Universidad y para los que tienen fondos.

OTROS TEMAS

■ **PREMIO REINA SOFÍA DE POESÍA, EL 15 DE NOVIEMBRE.** La Universidad de Salamanca y Patrimonio Nacional entregarán el 15 de noviembre en el Palacio Real de Madrid el XXI Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana al poeta nicaragüense Ernesto Cardenal.

■ **BECAS DE PRÁCTICAS.** El rector felicitó al Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo por lograr la adjudicación de todas las plazas de prácticas para pymes del banco Santander, siendo la única universidad en conseguir su adjudicación (54 plazas) junto a la de Cantabria.

■ **ENCUESTAS DE SATISFACCIÓN.** El consejo de Gobierno de la Universidad aprobó ayer un nuevo modelo de las encuestas de satisfacción que realizan a los estudiantes con el fin de obtener una mejor información acerca de la docencia de los profesores con la idea de que en un futuro puedan ser tenidas en cuenta a la hora de conceder tramos de docencia.

■ **AJUSTES ECONÓMICOS.** Ruipérez insistió en que la Universidad hace tiempo que ha realizado ajustes en sus cuentas y reclamó un nuevo sistema de financiación.